

El café geisha impone un nuevo récord de precio

Un lote de café geisha logró un nuevo récord mundial este jueves al alcanzar un precio de \$10,013 el kilogramo en la subasta virtual del Best of Panama, en la que participaron compradores de Asia, África, Europa y América. El precio lo pagó una empresa japonesa

Página 1B



LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.151

www.laestrella.com.pa ·

Viernes

75¢ · 9 de agosto de 2024

175 AÑOS

También somos
laestrella.com.pa

MÁS Rápida
Visual
Impactante

¡Visítanos!



Mulino quiere una nueva CSS en enero. Dino Mon será el director

El presidente de la República, José Raúl Mulino, dijo que en octubre estaría presentando el proyecto de ley sobre las reformas a la CSS y espera tener la nueva entidad en enero. Designó al actuario Dino Mon como director de la entidad y este jueves se reunió con los presidentes de los partidos políticos para dialogar sobre el tema **Página 4A**



Mohd Rasfan | AFP

Atheyna Bylon, la lucha por el oro

La boxeadora Atheyna Bylon derrotó a Cindy Ngamba, del equipo olímpico de refugiados, y avanzó a la final del peso pesado (-75 kilos) de los Juegos Olímpicos de París y el próximo sábado se enfrentará a la china Qian Li por la medalla de oro. La atleta panameña ya tiene garantizada la medalla de plata y hace historia

Página 7B



Servicio de agua potable requiere inversión por más de \$1,000 millones

Página 1B

Gobierno reclama a Estados Unidos por los fondos para migrantes

Página 2A y 2B

Jackson es designado directivo en la ACP en medio de críticas

El diputado del oficialista partido Realizando Metas, Nelson Jackson, fue designado como directivo de la ACP en representación de la Asamblea y la medida fue cuestionada por algunos colegas

Página 5A

Senacyt

Estudiantes se especializan en fabricación de medicamentos

Estudiantes de farmacias y otras carreras ligadas a la farmacología narran su experiencia

Página 5B



Las camisas de fuerzas del presupuesto del Estado

El economista y decano de la facultad de Economía de la Universidad de Panamá, Rolando Gordón, dijo que la deuda pública y la planilla, especialmente las leyes especiales, son dos camisas de fuerza que tiene el presupuesto del Estado

Página 2A



Portada
Actualidad • Internacionales
Política • Análisis • Entrevistas

Síguenos
en nuestras redes
y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052